

# NGO

## Jalin Silaturahmi dengan Mitra Karib, Kodim Temanggung Gelar Pembinaan Jaringan Teritorial

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.NGO.WEB.ID](http://TEMANGGUNG.NGO.WEB.ID)

Jun 14, 2022 - 10:59



*Dalam rangka menjalin silaturahmi serta membina hubungan baik dengan mitra karib yang tersebar diseluruh wilayah binaan, Kodim 0706/Temanggung melaksanakan kegiatan pembinaan jaring teritorial. Selasa (14/06/2022)*

TEMANGGUNG-Dalam rangka menjalin silaturahmi serta membina hubungan baik dengan mitra karib yang tersebar diseluruh wilayah binaan, Kodim 0706/Temanggung melaksanakan kegiatan pembinaan jaring teritorial. Selasa (14/06/2022)

Kegiatan yang bertempat di Gedung Sarwa Guna Makodim 0706/Temanggung ini mengusung tema "Mewujudkan Binter TNI AD yang Adaptif melalui kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib di Wilayah Guna Mengoptimalkan Deteksi dini, Cegah dini, Temu cepat dan lapor cepat bagi Apkowil "

Pembinaan jaring teritorial, merupakan agenda program kerja semester I Kodim 0706/Temanggung Tahun Anggaran 2022 bidang Teritorial dalam rangka Pembinaan Teritorial.



Kegiatan dibuka oleh Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver Micha H Napu, S.E, M.M didampingi Perwira Seksi Teritorial Kodim 0706/Temanggung Kapten Inf Aris Setyanto menghadirkan perwakilan Mitra Karib Se Kabupaten Temanggung dilaksanakan secara sederhana dengan menerapkan protokol kesehatan dan membatasi peserta yang hadir.

Dalam sambutannya, Dandim 0706/Temanggung menuturkan Kegiatan ini diselenggarakan dengan tujuan untuk meningkatkan pemahaman tentang pembinaan peta jarak jaring teritorial di satuan Komando Kewilayahan dengan sasaran adalah untuk meningkatkan kemampuan dalam pembinaan terhadap mitra karib yang sudah dibentuk sehingga akan lebih berdaya guna dan lebih terarah serta membentuk mitra karib baru sehingga akan lebih optimal dan penyempurnaan pembuatan peta jarak jaring teritorial di satuannya sehingga

memperlancar serta mempercepat deteksi dini, cegah dini dengan sistem temu cepat dan lapor cepat dalam setiap kejadian serta perkembangan situasi di wilayah binaan.

“Kegiatan ini adalah untuk menjalin hubungan baik serta menjalin keakraban dengan mitra karib seluruh Koramil jajaran Kodim 0706/Temanggung yang sempat terkendala dengan situasi pandemi Covid-19 sehingga tidak dapat menyelenggarakan kegiatan,” tuturnya.

“Kami berharap para Babinsa yang ada di Koramil yang bertugas melaksanakan pembinaan di desa agar keberadaan mereka supaya ada di hati para bapak dan ibu semuanya,” sambung Dandim.

Dandim juga berharap dengan kegiatan seperti ini sehingga akan terjalin hubungan baik serta keakraban antara aparat teritorial yang berada di wilayah dengan mitra karib Kodim 0706/Temanggung.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706